

WESTbahn bringt mit dem „WESTfixplatz“ die kostenlose Sitzplatzreservierung

Utl.: Mit der nächsten Maßnahme für Verlässlichkeit und Komfort macht die Privatbahn einmal mehr vor, wie man Reisende für die Nutzung der Bahn begeistern kann =

Wien (OTS) - Seit ihrem Einstieg in die österreichische Bahnlandschaft vor bald zwölf Jahren hat die WESTbahn regelmäßig neue Denkansätze verfolgt und damit frischen Wind in die Branche gebracht. Nun macht die WESTbahn den nächsten Schritt in puncto Bahn-Qualitätsführerschaft in Österreich: Um für die Reisenden das Bahnfahren noch angenehmer zu gestalten, gibt es in den grün-weiß-blauen Zügen der Privatbahn seit heute den „WESTfixplatz“.

Von dieser inkludierten und kostenlosen Sitzplatzreservierung, einer absoluten Neuigkeit auf der Schiene, können die Fahrgäste in allen Verbindungen der WESTbahn in der Standard Class profitieren. Mit dem WESTfixplatz werden Verlässlichkeit und Komfort für Bahnreisende neu definiert, er garantiert eine stressfreie und entspannte Fahrt. Der kostenfreie WESTfixplatz ist bei jeder Online-Ticketbuchung für die Standard Class automatisch inkludiert, wenn sie bis spätestens drei Stunden vor der gewählten Abfahrtszeit durchgeführt wird.

„Mit dem WESTfixplatz bieten wir jetzt allen Reisenden mit WESTbahn-Ticket das, was es für Besitzerinnen und Besitzer des KlimaTickets Ö seit dessen erstem Gültigkeitstag gibt: Die kostenlose Sitzplatzreservierung bei jeder Fahrt mit der WESTbahn.“ sagt DI Thomas Posch, Geschäftsführer der WESTbahn. „Wir sind überzeugt, dass wir damit Planungssicherheit schaffen - besonders für alle, die nicht täglich mit dem Zug unterwegs sind.“

„Die Attraktivierung des Bahnverkehrs als Mobilitätsform muss uns allen ein Anliegen sein,“ erläutert Mag. Florian Kazalek, Geschäftsführer der WESTbahn, „daher suchen wir bei der WESTbahn immer nach innovativen Lösungen, die passgenau auf die Bedürfnisse der Kundinnen und Kunden ausgerichtet sind. Die Feiertage im Mai und Juni und der Reisesommer mit der WESTbahn können kommen - mit dem WESTfixplatz sind alle, die mit uns zwischen Wien, Salzburg, Innsbruck und München unterwegs sind, bestens dafür gerüstet.“

Der WESTfixplatz (nach der vor einigen Monaten eingeführten Mitfahrergarantie die nächste Maßnahme für eine sorgenfreie Reise) wird bei jeder Buchung auf [www.westbahn.at] (<http://www.westbahn.at/>) automatisch zum Ticket hinzugefügt. Voraussetzung ist, dass die Buchung bis drei Stunden vor der gewählten Abfahrtszeit online durchgeführt wird. Die Auswahl eines anderen Sitzplatzes bzw. die zeitliche Verschiebung des WESTfixplatzes in eine andere Zugverbindung ist für alle Reisenden mit „Meine WESTbahn“-Konto ebenfalls bis drei Stunden vor der Abfahrt möglich. Sollte ein Ticket ohne Zugbindung am Gültigkeitstag zu einer anderen Uhrzeit genutzt werden, verfällt der kostenlose WESTfixplatz.

~

Rückfragehinweis:

Ines Volpert
Unternehmenskommunikation
WESTbahn Management GmbH
+43 1 899 00 200
presse@westbahn.at
www.westbahn.at

~

Digitale Pressemappe: <http://www.ots.at/pressemappe/11891/aom>

*** OTS-ORIGINALTEXT PRESSEAUSSENDUNG UNTER AUSSCHLIESSLICHER
INHALTLICHER VERANTWORTUNG DES AUSENDERS - WWW.OTS.AT ***

OTS0049 2023-05-04/09:42

040942 Mai 23

Link zur Aussendung:

https://www.ots.at/presseaussendung/OTS_20230504_OTS0049